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Frères et sœurs, est-ce que nous mesurons la grâce, le privilège dont nous 

bénéficions et qui est offert à toute l’humanité ? Est-ce que nous réalisons que 

nous sommes les héritiers de la Promesse, les destinataires et les récipiendaires 

de la Bonne Nouvelle ? Est-ce que nous sommes heureux d’être disciples du 

Christ et donc de pouvoir connaître les mystères du Royaume des cieux ? Ne 

sommes-nous pas encore loin d’être pleinement dans ce bonheur qui 

découle du fait de voir et d’entendre les merveilles de Dieu accomplies en 

son Fils Jésus Christ. Et pourtant, l’Evangile, l’histoire des saints, et les 

témoignages modernes comme autant de conversions devraient l’emporter 

sur tout autre constat triste ou décevant.  

C’est donc que notre regard n’est pas assez contemplatif, notre écoute pas 

assez attentive. Quand notre vision baisse il est conseillé de porter des lunettes 

pour mieux voir, quand notre ouïe baisse il est conseillé d’être appareillé pour 

mieux entendre. Quels seraient alors les moyens pour mieux voir et entendre 

le Seigneur afin d’être heureux, de rendre grâce et de témoigner ? Je les ai, 

en fait, évoqués juste avant.  

Nous avons, il me semble, en premier lieu les Ecritures et, en particulier, les 

Evangiles qui nous racontent, à travers 4 regards, la vie du Christ. Nous le 

voyons agir et l’entendons nous enseigner. Nous le voyons guérir, libérer et 

nous l’entendons parler du Royaume de Dieu. Nous le voyons à la rencontre 

de tous – surtout des marginalisés – et nous l’entendons exhorter à la 

miséricorde. Frères et sœurs, ne nous lassons pas de lire les Evangiles, en 

commençant par ceux proposés quotidiennement par la liturgie. Et pourquoi 

pas, en cette période estivale, d’en relire un d’une seule traite ? 

Comme seconde approche, il me semble, que nous pourrions prendre le 

temps de faire connaissance avec nos aînés dans la foi, celles et ceux qui ont 

vécu ou terminé leur vie dans une fidélité exemplaire au Christ, dans une 

profonde docilité à l’Esprit Saint, dans une humble obéissance au Père. 

Chaque jour, l’Eglise nous propose une ou plusieurs figures de sainteté. 

Découvrons, par eux, comment Dieu les rejoint et a œuvré à leur conversion. 

Enfin, troisième lieu d’émerveillement possible : s’informer, par des médias 

chrétiens, en ligne ou par certains magazines, de ce qui se vit aujourd’hui de 

beau dans le cœur de tant de nos contemporains. Découvrir que le Seigneur 

est toujours à l’œuvre et de bien des manières. Découvrir des parcours de vie 

qui sont changés dès lors que le Christ est accueilli et prend la première place. 

Découvrir que la Foi met en mouvement tant de personnes qui ne se 

préoccupent guère de leur réputation ni de leur réussite. Portés mutuellement 

par la prière de l’Eglise, des uns et des autres, bonne suite à chacun. 


